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   LION誌 2019 年 7.8月号より【会員増強について】記事一部抜粋 

 

 

 

２０１9-２０20年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        高岡 英治  

2019-2020年度 ３３６－Ａ地区    

2019-2020年度 ライオンズクラブ国際協会会長                ジュンヨル・チョイ                
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◆ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則委員会                  

委員長 今岡正士 

この度、高橋雅顕会長より会員委員長を拝命いたしました。 

今年度の会員委員会の目標は、前期同様会員純増２名（特に家族会員、女

性会員の増強）及びライオンズクラブ会則勉強会を中心に、活動を行って

まいります。 

ここ近年、休業、廃業、経費削減等により新会員の獲得が難しくなり、さらには会員の高齢化等

によって退会による会員減少傾向にあります。やはり、数は力なりです。西条ライオンズクラブ

といたしましてもクラブの将来を見据えて地域社会への奉仕活動と会員相互のコミュニケーショ

ンを図りながら、一致団結して会員獲得を行っていかなければならないと思います。今年度も、

会員の皆様には例会出席率の向上と新会員獲得にご尽力とご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

◆出席計画・例会運営委員会 

委員長 山本新一郎 

                   今年度、高橋会長のもと「出席計画・例会運営委員会」の委員長を務めさ

せて頂きます。 

本当に久しぶりの委員長ですが、副委員長をはじめ委員会メンバーがしっ

かりされていますので、安心しております。 

例会の出席率の向上を目指し、委員会のメンバー皆様と事業計画等を話し合い、メンバー全員で

取り組んでいきたいと思っております。 

とにかく一年頑張れる様願っておりますので、皆様よろしくお願い致します。 

 

 

◆青少年指導委員会               

 委員長 髙 橋 学 

今年度、青少年指導委員長を務めさせて頂きます。 

                ①青少年健全育成のための事業 

②ＬＣＩＦ１００キャンペーン 

③ライオンズクエスト「ライフスキル教育プログラム」の普及推進 

④国際平和ポスターコンテストへの参加 

⑤ＧＳＴ（奉仕事業案の推進） 

上記「委員会の活動基本方針」を、勉強しながら活動を楽しみたいと思います。 

会員の皆様！１年間いろいろとお世話になります。 

ご協力並びにご教授方、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

2019-2020 委員長就任のご挨拶 
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       【２リジョン会合開催報告】 

                         

                                    

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019-2020 委員長就任のご挨拶 

 

◆環境保全・保健福祉・アラート委員会 
委員長 盛實正人 

環境保全・保健福祉・アラート委員会の委員長の任命は、2度目となりま

すので 1回目の反省点を補い頑張りたいと思います。今回も素晴らしいメ

ンバーに恵まれていますので、楽しい委員会に出来ればと思います。 

さて、今年度の事業計画は、「早朝清掃奉仕」「餅つき奉仕」「献血奉仕」

となりますが、中でも献血奉仕は、採血者の減少は深刻であり歯止めをかけたいと思いますの

で、会員皆様には献血者増加のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

                         

◆ＹＣＥ・ライオンレオ・国際関係委員会 

委員長 宮崎英明 

今年度、高橋雅顕会長の下、ＹＣＥ・ライオンズレオ・国際関係委員会委

員長として１年間勉強させていただくことになりました。加藤副委員長は

じめ、頼りになる委員会メンバーばかりですので心強い限りです。 

我がクラブはＹＣＥ事業、国際交流事業には昔から取り組みがありますの

で機会があれば受入や派遣も考えたいと思います。近年、国際交流協会と連携した事業も推奨さ

れておりますので、その分野も何か活動ができれば良いかな、とも思っています。 

皆様の御協力をどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

◆ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会 

委員長 越智美和 

今年度のＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会の委員長を務め

させて頂く事になりました。主に毎月発行の会報誌の編集を手掛けること

となりますが、皆様が毎月楽しんで頂ける毎号を委員全員で作成していき

たいと思います。 

皆様に原稿のお願いをさせて頂くこともあると思いますがその際はご協力の程宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議名  第１回リジョン会議 

日 時  2019 年 7 月 27 日（土） 

     受付 15：30～ 会議 16：00～17：30 

会 場  西条商工会館２Ｆ特別会議室 

議 事  第１回キャビネット会議報告 

     麻薬・覚醒剤乱用防止運動愛媛大会協賛について 

     遍路道清掃 

     第 58 回ＯＣＥＡＬフォーラム参加要請 

     第 65 回複合地区年次大会決議事項 

     2019-2020 ガバナーズアワード関係 

     平和ポスターコンテスト 

 

 

懇親会 アサヒビール園 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木 一 L を偲んで 

越智英明 

 

 

2019 年 7 月 26 日、突然の訃報を受け、思わず絶句しました。 

つい先日まで自転車に乗っていたのを見た、とか、自動車も最近まで運転

して居られた、などメンバー各人から聞いていたからです。 

私も、たまに町で出会った時など「やあ、越智さん、お元気で。」「青木さ

んもお元気そうで。」「うん、まあ。」とこんな会話でした。 

急に年老いた感じもなく、あまり以前と変わらぬお姿でした。 

ライオンズクラブに入会されたのは（1969,10）で私より１年後でしたので

よく話をしました。 

特に酒席ではそばに来て、おもしろいお話をしてくれました。 

中でも従軍時代の話は内容がすさまじく、通信部隊の話など、私の父も同じだったのでよく解りまし 

た。 

上官や同期の戦友の死には逢いましたが、部下は一名も死なせなかったが口癖でした。 

青木さんの語り口は、若い頃から労組などできたえられて出来たので、その語り口は人をひきつける

ものがありました。落語の間の取り方を参考にしたとも聞いていますが、中々出来るものではありま

せん。いつしか人は「青木節」などと呼ばれるように 

なりました。 

一方、クラブ活動に於いても、木下会長の時、市民 

講座の講師に角界から尾車親方（琴風）を招へいし 

たのも青木さんの尽力によるものです。 

84 才を迎えた時は「私の人生」を出版されています。 

花山 L からお借りしました、その中から会長時代の 

新任のあいさつ、並びに活動内容を併記します。 

本当に残念ですが、今は激動の一世紀を生き抜いた 

青木さんのご冥福をお祈りするばかりです。 

今も「青木節」は私達の胸に健在です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～ 西条ライオンズクラブ会報（１９８１．７月８月号 Ｎｏ．１１８）より抜粋 ～ 

 

 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 
～ 西条ライオンズクラブ会報（1982.9 月 10 月号 Ｎｏ．123）より抜粋 ～ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者  会 長   高橋雅顕  
幹 事   伊藤 稔 

[ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会] 

委員長／副委員長   越智美和／武智正人 

     編集委員   越智英明・村上公明・加藤誠也 

            村瀬文隆・瀬川寛清・安藤和浩 

 

  〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                     西条商工会館３Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

西条ライオンズクラブ 

梅雨の晴れ間にあじさいの花が映えます。 

今夏は空梅雨かと思いきや、遅くからの入梅でいっこうに明ける気配がありません。 

新執行部がスタートしました。皆様方に抱負を語っていただきました。 

MC 委員会も初の女性委員長のもと、誌面の刷新に努めてまいりますので、 

御協力をよろしくお願いいたします。     

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員  

越智英明 

         

 

 

編集後記 

今期会員短信シリーズは「わたしの好きなもの」 

シリーズです。 

食べ物、本、音楽、車、場所の５つで好きなものを

教えていただきます。 

意外な答えがあるかもしれませんね・・・ 

[ わたしの好きなもの ] 

Ｎｏ．１ 原 育雄 

 

①好きな食べ物 

 白御飯（全然飽きません、何にでも合います） 

②好きな本 

 妻のトリセツ 

（夫婦円満に役立ちます） 

 

 

③好きな音楽 

 ソフトバンク応援歌 

 （今年も日本一になってくれるでしょう） 

④好きな車 

 観光バス（旅行の時のバスは最高でしょう） 

⑤好きな場所 

 自宅のお風呂（一番落ち着きます） 

Ｎｏ．２ 岩間勝一 

 

①好きな食べ物 

 肉 ・ お寿司 

②好きな本 

 Ｌｉｏｎｓ会報誌（ ほんまでっか ） 

③好きな音楽 

 Ｉ Ｌｏｖｅ ｙｏｕ（尾崎 豊） 

④好きな車 

 ｓｕｚｕｋｉエブリー（ﾅﾝﾊﾞｰ 11-25） 

⑤好きな場所 

 ライオンズクラブ事務所 

 

突っ込みどころ満載の回答をありがとうご

ざいます。         

ｂｙ 編集者 

 

ほのぼのシリーズ 
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